

“MAHUIDA: Pintura de los Andes” en el Espacio de Arte del Banco Ciudad

*Guido Franco Ferrari, artista plástico patagónico, presenta
una selección de obras de lugares emblemáticos de la cordillera argentina.*

Del viernes 10 de mayo al 28 de junio 2024.

ENTRADA LIBRE y GRATUITA.

Buenos Aires, 7 de mayo de 2024.- “MAHUIDA: Pintura de los Andes”, una celebración de la naturaleza andina en Buenos Aires. Una ventana a la belleza y la serenidad de la Patagonia a través de la mirada única y talentosa de **Guido Franco Ferrari**, artista emergente nacido en Bariloche (Río Negro) y residente en Villa La Angostura (Neuquén). La muestra busca visibilizar la Cordillera de los Andes ante el público para contribuir a la promoción de su belleza y fomentar su cuidado y preservación.

Desde niño, Guido Ferrari estuvo especialmente cautivado por la vida natural. Hoy, los paisajes que rodearon su infancia y adolescencia son la fuente de inspiración de su obra... Lagos y montañas, vientos y soles acariciando la fauna y la flora autóctonas tan distintivas de la Patagonia.



En su búsqueda por capturar la esencia de la naturaleza de cada paisaje en su lienzo, Guido Ferrari pinta *“au plein air”*, al aire libre, en contacto directo con animales, vegetación, imponentes montañas y valles. Sus producciones transmiten la fuerza de cada momento; el observador puede percibir escenas de la vida rural cotidiana o bien paisajes inexplorados con protagonistas animados e inanimados que construyen escenas singulares retratadas con óleo, pinceles y espátulas.

“MAHUIDA: Pintura de los Andes” presenta paisajes patagónicos contemporáneos con los que el artista busca transmitir la majestuosidad de esos escenarios de la Argentina meridional, motivando su cuidado y preservación para las generaciones futuras.

Con tan solo 30 años este artista emergente ya ha realizado numerosas exposiciones en la Argentina, así como en diversos países de Europa y en los Estados Unidos. Ha sido galardonado con destacados premios nacionales y fue reconocido por el Concejo Deliberante de Villa la Angostura como personalidad destacada en el rubro cultural (2017).

Otros artistas cordilleranos acompañan la muestra de Guido Ferrari, se trata de los escultores Martina Sosa y Emanuel Céliz, y las tejedoras de Bordellita, a cargo de Valentina Sordelli. Una oportunidad para experimentar la majestuosidad de la cordillera en el corazón de la ciudad capital.

Lunes 13 de mayo, a las 12.30, Guido Franco Ferrari pinta en vivo sobre la calle Florida. ¡A no perderselo!

Qué:	MAHUIDA: Pintura de los Andes Óleos de Guido Franco Ferrari
Dónde:	Espacio de Arte del Banco Ciudad Florida 302 – C.A.B.A.
Cuándo:	Del 10 de mayo al 28 de junio de 2024
Horarios de visita:	Lunes a viernes, de 10.00 a 15.00
ENTRADA:	LIBRE Y GRATUITA



“Un lugar cerca del cielo”, 2023 – 30 x 75cm – óleo con espátula sobre lienzo

Para más información sobre el artista: www.guidoferrari.com

Contacto con el artista: Salomé Audisio - audisio.salome@gmail.com – Cel: +54 9 11 5515 3800

Contacto de Prensa:

Andrea Airaldi – AG Comunicaciones

airaldi@agcomunicaciones.com.ar

Cel.: +54911 4082-7226